
Impresiones del partido
por gentileza de Destilerías VENTURA

MARTI, ANTIGUO F'ORTERO

Y EX-ENTRENADOR DEL

MATARO
En la media parte y junta

mente con Ricart, comentába
mos con el señor Martí, ex-en

trenador mataronés, las inci

dencias del primer tiempo:

—¿Qué le parece el Grano

llers, serior Martí?
—Tiene buenos jugadores

pero no profundizan en el

área.

—¿Resultado final?

—Yo espero que gane el'Ma

taró, pero muy justamente.

—¿Le está gustando algún

jugador del Granollers?

—El interior Orturio. Si

siempre juega así, este chico

puede jugar en primera divi

sión.

ESTEVE, EL DOMINGO,

SUPLENTE

Terminado el partido, en la

puerta de los vestuarios, esta

ha Esteve, el valiente extremo

izquierclo vallesano, que el do

mingo descansó estando de su

plente.
—¿Recuperado de tu lesión,

Esteve?
—Sí, completamente y espe

rando salir a jugar.
—¿Qué te ha parecido cl par

tido de esta mariana?
—Que el Granollers no ha te

iiido sucrte a pesar de jugar

bastante bien.
—¿Que le ha perjudicado?
—La lesión de Aguirre en la

.segunda parte, pues creo que

in ella el Granollers luibiera

podido remontar el partido.
—éQué impresión te ha cau

sado el Mataró?
—Bastante huena, y por lo

que ha jugado hoy, no está de

acuerdo la mala clasificación
que lleva.

JOSE MUNNE, EX-AR1ETE
GRANOLLERENSE

También presenció el parti

do del domingo en Mataró, el
en otros tiempos gran delante
ro centro del Granollers, José

Munné.

—¿Qué te parece el Grano
llers?

—Pues que hay excelentes
jugadores, aunque-no se saca

todo el rendimiento que pue

den dar.

—¿En qué existe el fallo?
—Pues en que hay demasia

do individualismo en casi to

dos los jugadores, yaque si las
jugadas las realizaran al pri
mer toque cle balón, con el

gran dominio técnico que po

seen, indiscutiblemente, a es

tas alturas estarían en los pri
meros puestos.

—¿Llevas presenciados
del

mu

Granochos encuentros

llers?
—Cuatro o cinco.

—¿Y qué te ha parecido el
de hoy?
—El peor de todos, pues no

han estado por lo que te he
dicho anteriormente, a la altu
ra de lo que el Granollers pue

de ,rendir.

SEÑOR FALGUERA,
ENTRENADOR DEL

MATARO

—¿Su impresión del Grano

llers?
—Han jugado bastante bien,

pero el Mataró les superó en

ganas de ir en pos de la vic
toria.
—¿Fue justo el resultado?
—La victoria del Mataró fue

merecida, a pesar de que por

ambas partes se hubiese podì
do lograr algún gol más.
—¿Qué consideraría lo me

jor de sus jugadores?

—La recuperación moral y

de juego que han hecho gala.
—¿Cuánto tiempo lleva usted

con el Mataró?

—Este es el segundo partido.
—¿Y está animado a pesar

de los 7 negativos que llevan?

—Falta toda la segunda vuel

ta y desde luego se procurará
salir adelante.

—¿Podría decirme qué no le
gustó del Granollers?

—Que practican demasiado
juego horizontal, faltándole
profundidad y un hombre rá

pido y decidido en la boca de

gol.

AGUIRRE

Salía cojeando hacia el auto
car, cuando le preguntamos a

Aguirre qué era lo de su le

sión.

1

—Aunque me ha irnpedido
jugar y ahora me duele bastan

te, creo que no es nada más

que el golpe que recibí al caer

en mala postura, lo que espero

que no tenga mayor importan
cia.

—¿Qué podrías decirme del
partido de esta mariana?

—Que no parecemos el mis

mo equipo dehace cinco o seis
jornadas.
—¿Qué falta, pues?
—Mucha coordinación y vol

ver a coger laconfianza de los

primeros partidos.
—¿Tu opinión del Mataró?
—Que ha jugado bastante

bien, pues yo creo que han

habido nueve o diez equipos

de los que nos hemos enfren

tado que son inferiores al Ma

taró.

VALLS, ENTRENADOR

DEL GRANOLLERS

—¿Fue justo el resultado,
amigo Valls?
—Yocreo que mereció ganar

el Mataró.
—¿El Granollers no estuvo a

la altura deseada?
—Ni mucho menos.

—¿Qué falta?
—Arreglar muchas cosas de

las que están desarregladas.
_é!?
—Permíteme que no te pue

da decir más.
B.

venrur
ginebra oportuna
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